



LE LAVANDOU ↔ ILE DU LEVANT

Week-end de la Fête des Commerçants

De l'île du Levant

• Naturisme •



• Ambiance •



• Réserve Naturelle •



Tarifs Prices	Adulte Adult	Enfant* Child
Aller retour Return ticket from LE LAVANDOU	35.00€	26.00€
Inter-îles (aller simple) LE LEVANT → PORT-CROS Inter-islands (one way)	13.50€	

* de 4 à 11 ans. De 0 à 3 ans : billet gratuit mais obligatoire
(4 to 11 years old - free under 4 years old - ticket required)



WEEK END DU 25 AU 27 SEPTEMBRE 2026

WEEKEND OF SEPTEMBER 25–27, 2026

Départ / From	VENDREDI 25 SEPTEMBRE Friday 25 th of September	SAMEDI 26 SEPTEMBRE Saturday 26 th of September	DIMANCHE 27 SEPTEMBRE Sunday 27 th of September
LE LAVANDOU	9:30 11:30	9:30 11:30	10:30
	14:30 16:30 18:30	14:30 16:30	14:30 16:30
LE LEVANT	10:40 12:40	10:40 12:40	11:40
	15:15 17:15 19:15	15:15 17:15	15:15 17:15

Trajet | Journey time : ≈ 35min

Trajet | Journey time : ≈ 1H

Le Levant propose une expérience singulière, avec un cadre naturel préservé et un art de vivre tourné vers la liberté et le respect de soi. **Le village d'Héliopolis est un domaine naturiste** : le naturisme est pratiqué et attendu sur l'ensemble du littoral, dans les zones de baignade et le long des rochers. L'île séduit par ses **paysages méditerranéens** et son **atmosphère paisible**, propice à la déconnexion.

→ **Cette île offre un cadre de tolérance et de tranquillité au cœur d'un domaine naturiste**

Le Levant offers a distinctive experience, combining a preserved natural setting with a way of life centered on freedom and self-respect. **The village of Héliopolis is a naturist estate**, where naturism is practiced and expected along the entire coastline, in swimming areas and among the rocky shores. The island enchants visitors with its Mediterranean landscapes and **its peaceful atmosphere**, ideal for unwinding and disconnecting.

→ **This island provides a setting of tolerance and tranquility at the heart of a unique naturist domain.**





LE LAVANDOU ↔ ILE DE PORT-CROS

Week-end de la Fête des Commerçants

De l'île du Levant



Tarifs Prices	Adulte Adult	Enfant* Child
Aller retour Return ticket from LE LAVANDOU	35.00€	26.00€
Inter-îles (aller simple) PORT-CROS → LE LEVANT Inter-islands (one way)	13.50€	

* de 4 à 11 ans. De 0 à 3 ans : billet gratuit mais obligatoire
(4 to 11 years old - free under 4 years old - ticket required)



WEEK END DU 25 AU 27 SEPTEMBRE 2026

WEEKEND OF SEPTEMBER 25–27, 2026

Départ / From	VENDREDI 25 SEPTEMBRE Friday 25 th of September	SAMEDI 26 SEPTEMBRE Saturday 26 th of September	DIMANCHE 27 SEPTEMBRE Sunday 27 th of September
LE LAVANDOU	9:30 11:30	9:30 11:30	10:30 14:30
	14:30 16:30 18:30	14:30 16:30	16:30
PORT-CROS	10:15 12:15	10:15 12:15	11:15
	15:40 17:40 19:40	15:40 17:40	15:40 17:40

Trajet | Journey time : ≈ 35min

Trajet | Journey time : ≈ 1H

Le Levant propose une expérience singulière, avec un cadre naturel préservé et un art de vivre tourné vers la liberté et le respect de soi. **Le village d'Héliopolis est un domaine naturiste** : le naturisme est pratiqué et attendu sur l'ensemble du littoral, dans les zones de baignade et le long des rochers. L'île séduit par ses **paysages méditerranéens** et son **atmosphère paisible**, propice à la déconnexion.

→ Cette île offre un cadre de tolérance et de tranquillité au cœur d'un domaine naturiste

Le Levant offers a distinctive experience, combining a preserved natural setting with a way of life centered on freedom and self-respect. **The village of Héliopolis is a naturist estate**, where naturism is practiced and expected along the entire coastline, in swimming areas and among the rocky shores. The island enchants visitors with its Mediterranean landscapes and **its peaceful atmosphere**, ideal for unwinding and disconnecting.

→ This island provides a setting of tolerance and tranquility at the heart of a unique naturist domain.

